

修学旅行説明会における質問への回答

Q1 携帯電話の持ち込みは何故だめですか。

A1 携帯電話には多くの機能がついており、子供達の行動を把握するのが難しく、様々なトラブルが起こることが予想されます。例えば、写真をとって SNS に投稿してしまうと、個人情報の漏洩につながり、予期せぬ危険に巻き込まれるかもしれません。電子マネーを使用すると、小遣いに個人差が出てしまい、楽しめなくなる生徒が出てくるかもしれません。また、高価な携帯電話を教師が預かることも、破損・紛失があった場合を考えると実施できません。なにより、修学旅行の意義に「絆を深める」があります。携帯電話を使用せず、2泊3日を仲間と向き合い、語り合うことは、大事な教育活動の一環だと考えております。

Q2 フード付き防寒着は何故だめですか。

A2 防寒着は旅行に合わせて新たに買うのではなく、フードのあるなしに関わらず、現在お持ちのものをご持参ください。11月初旬は、暑さ寒さに合わせて前開きで脱ぎ着できるタイプが便利です。

Q3 家族が陽性者となった場合、旅行に参加できますか。

A3 同居家族が陽性者となった場合、生徒は濃厚接触者となります。以下に沿ってご対応ください。

10月28日	までが最終接触日	→	11月2日(前日)の抗原検査のみ実施
10月29日～31日	が最終接触日	→	最終接触日を0日とカウントし、 2日目、3日目の2回抗原検査実施
11月1日	以降が最終接触日	→	参加不可